



8 Pièces

Réf. 84723139

25 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Tahiti sur la commune de Ramatuelle, cette villa offre une superbe vue panoramique sur la plage de Pampelonne. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un spacieux salon offrant une vue imprenable sur la plage de Pampelonne. Attenantes au salon, une salle à manger et une cuisine équipée sont aussi à disposition. Ce niveau comprend également une master avec une vue exceptionnelle sur la plage de Pampelonne. De plus, vous trouverez deux autres chambres doubles, partageant une salle de douche. En descendant au rez-de-jardin, vous trouverez trois chambres en suite en annexe. Chaque suite ...

Located in Tahiti in the commune of Ramatuelle, this villa offers a superb panoramic view of Pampelonne beach. On the first floor, you'll find a spacious living room with a breathtaking view of Pampelonne beach. Adjacent to the living room are a dining room and a fully-equipped kitchen. This level also includes a master bedroom with an exceptional view of Pampelonne beach. In addition, you'll find two further double bedrooms, sharing a shower room. Descending to the garden level, you'll find three en-suite bedrooms. Each suite has its own access, ensuring privacy and comfort for your guests or ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

